

PROMOTION DÉFENSE des droits en santé mentale

ENSEMBLE POUR FAIRE LA DIFFÉRENCE

PRÉSENTATION DE L'IDENTIFICATION CORPORATIVE

Récemment, notre organisme s'est doté d'une nouvelle identification corporative. Son aspect épuré et moderne répond bien à notre objectif communicationnel. Les traits directs de notre nouveau logo dégagent toute la clarté et la transparence d'une démarche entreprise à Pro-Def Estrie. Les couleurs vives attirent notre regard et son contenu allégé facilite la compréhension du lecteur.

Les éléments utilisés

Symbole reconnu de tous, la balance reproduit l'image de l'appareil judiciaire lié au domaine dans lequel travaille Pro-Def Estrie. La justice est un principe moral fondé sur la reconnaissance et le respect du droit. D'autre part, la tête incarne la personne vivant ou ayant vécu un problème de santé mentale. Elle est donc placée dans le milieu de la balance puisque la personne est au centre de ses démarches et participe activement au respect et à la promotion de ses droits.

Par la suite, vous remarquerez les triangles de différentes couleurs. La signification symbolique du triangle traduit la stabilité et l'équilibre. Sa pointe de flèche nous renvoie à la détermination et ainsi qu'à la direction souhaitée. La balance placée en équilibre représente l'accès à l'information et le support nécessaire offerts à la personne pour le plein exercice de ses droits. Le mouvement des triangles nous donne à la fois deux significations. Tout d'abord, les triangles qui sortent de la tête signifient que la personne résout les problèmes rencontrés en exerçant ses droits. Quant aux triangles qui entrent dans la tête, ceux-ci signifient que la personne fait l'acquisition de nouvelles connaissances pour exercer ses droits.

Le choix des couleurs

Le bleu, le noir, le rouge et le jaune composent l'image. Le bleu est l'écho de la vie, de la sagesse et des découvertes qui se font par l'introspection personnelle. La personne, à travers ses démarches fera l'acquisition de nouvelles connaissances ce qui favorisera l'appropriation du pouvoir sur sa vie. Le noir signifie la simplicité, la rigueur et la neutralité. Le rouge, quant à lui, s'impose comme une couleur chaleureuse et énergique. Enfin, la couleur jaune

permet d'égayer un univers et de le faire rayonner. De plus, il symbolise la couleur de la joie et de l'ouverture. L'utilisation d'une palette de couleurs ayant une signification positive reflète notre engagement dans toutes démarches entreprises avec les personnes.

Énoncé de positionnement

Notre énoncé de positionnement « Ensemble pour faire la différence » traduit bien nos valeurs d'intervention. Ensemble dans le sens de démocratie, de solidarité, de participation citoyenne et d'appropriation du pouvoir. En choisissant cet énoncé de positionnement, nous invitons nos publics-cibles à contribuer au mouvement commun de la promotion et de la défense des droits en santé mentale.

Mise à jour : 4 juillet 2013